
 

 

 このたびは、学校教育アンケートに協力していただ

きありがとうございました。集計結果ができましたの

でご報告いたします。 
・回答状況 84%(198名) 
・判断基準は次の４項目でした。 
 A:よくあてはまる      
 B:ややあてはまる 
 C:あまりあてはまらない 
 D:あてはまらない 
 
 
① 楽しく学校に通っていますか。 

 
② 思いやりや責任感が出てきましたか。 

 
③ 友達と仲良く遊んでいますか。 

 
④ 子ども達は、元気にあいさつしていますか。 

 
⑤ お子さんは、授業の様子についてお家で話してい

ますか。 

 
 

 

 

⑥ 学校だよりなどで、教育方針を分かりやすく伝え

ていますか。 

 
⑦ 学校の様子は、懇談会や学級だより等を通じてよ

く伝えられていますか。 

 
⑧ わからないことを学校に問い合わせしやすいですか。 

 
⑨ 学校は、災害が起きたときの対応を伝えていますか。 

 
⑩ 学校は、安全上の配慮がなされていますか。 

 
⑪ お子さんの様子が伝わる通信簿「あゆみ」になっ

ていますか。 

 
⑫ 学校は家庭と協力して、子どもに生命を大切にす

る心や社会のルールを守る態度を育てようとして

いますか。 

 

 

横須賀市立粟田小学校 
 平成23年 3月 8日 
      号外 

【学校としての考えと今後の取り組み】 

これまで４年間にわたり、この学校教育アンケートをしてまいりましたが、回答状況が毎年わずかずつアッ

プしてきています。本校の教育活動に関心を持っていただいているものと考え、うれしく思うと同時に今後

も気を引き締めて子どもたちの教育をよりよいものに推し進めてまいりたいと思います。 

 



今回も、貴重なご意見・ご質問をいただきました。以下、回答や今後の取り組みについて紹介いたします。 

・「緊急連絡網を電話ではなく、メールにしてもらえないでしょうか」とのご意見がありました。職員で話し合い、

導入の方向で検討にはいりました。今後、どこの業者にするかなど具体的な検討を進めてまいります。 
・「たてわりのグループを作り、活動する時間があると、もっと思いやりや責任感が持てると思います。そうじ以

外にも、そのような時間があると良いと思います」とのご意見をいただきました。現在、たてわり集会やたて

わり清掃をはじめなかよしクラブ(たてわり活動)を進めています。今後も思いやりや責任感をもてるよう活動

や内容等検討していきたいと思います。 

・「コミコミスクールを土曜日に行ったのは、新しい試みで良かった」「土曜参観が父親も授業の様子を見ること

ができ喜んでいたのでまたあるとよい」とのご意見をいただきました。来年度も計画していきたいと考えてい

ます。 
・「運動会は春に行ったほうが新しい友達とも仲良くなるチャンスではないでしょうか」というご意見をいただき

ました。昨年度から子どもの様子、年間の学校行事等を考えて、運動会を秋にさせていただいています。今後

もスポーツの秋にふさわしい運動会にしてまいりたいと考えています。 
・「３年生、５年生のトイレをきれいにして欲しいです」とのご意見をいただきました。このご意見は、ここ数年

継続してご意見をいただいております。本年度、本校独自に蛍光灯の増設をさせていただきました。なお、ト

イレの改修については、横須賀市の予算の関係で見通しが立っておりません。一日も早い改修を横須賀市にお

願いしていきます。 

・「多目的トイレで調子が悪いところがある」とのご意見をいただきました。すでに改修して使用しております。 
・「他校へ行くと非常に緑や花をたくさん育てている様子を見かけます。粟田の緑生い茂るところは残して欲しい

と思います」とのご意見をいただきました。今年度、子どもたちの遊べる場所の確保と安全を配慮し、通称「ハ

ラッパラッパ」(校庭の一番南側の土地)を改修させていただきました。また、落ち葉の問題等で学校の周りの

樹木の剪定をさせていただいています。そのため、緑が少なくなったように感じられているのかもしれません。 
 花などの栽培については推進していきたいと考えています。 
・「夏の水筒の件では対応が遅かったと思いました。子どもの為には、何事にも臨機応変に早急な対応をお願いし

ます」とのご意見をいただきました。昨年の水筒の件ではいろいろとご心配をおかけしました。学校薬剤師と

も相談し対応を進めていたところです。子どもの為には何事にも臨機応変に迅速な対応をしていきたいと考え

ています。 
・「アレルギーのある子供に対しての給食の対応が全く何ひとつとして改善されていない」というご意見をいただ

きました。この県については、教育委員会と協議しながら進めているところです。栄養士さん、調理員さんと

協議しながら一人一人のニーズに対応した給食にでききるよう努力してまいります。 
・「毎年同じアンケートですが・・・これが役に立つのかギモンです」というご意見をいただきました。私たちの

気づいていない課題や施設の改善等に役立たせていただいています。今後ともご意見・ご要望などお寄せいた

だければ幸いです。来年度以降の学校評価のアンケートについては、方式を改めさせていただき実施させてい

ただく予定です。 
アンケートの中に、「先生方にたいへん良くしていただいています。これからもよろしくお願い致します」「担

任の先生をはじめ他の先生方が子供にとっていい方向に行くように一生懸命考えてくださることをすごく感じま

した。先生方もご多忙なのに本当に感謝の一言です」と、とてもうれしいご意見がありました。 
今回いただいた保護者の皆さんの貴重なご意見を生かし、子どもたちにとってさらに「楽しく学校に通い、友

達と仲良く遊ぶことのできる」学校として、また「基礎的基本的な学力を身につけられる」ことができるよう授

業改善につとめてまいりたいと考えています。職員一同、この言葉をかみしめ、よりよい教育活動を図ってまい

ります。さらなるご協力とご支援をよろしくお願いします。また、個人的な対応をしなければならない点をご意

見としてあげられた方がいらっしゃいました。本校の課題として受け止め、改善に努めてまいります。 
なお、ベルマークの回収方法などPTAに関係することはPTA運営委員会にお伝えしました。 
このアンケートとは別に校庭開放についてご意見をいただきました。誤った伝われ方がありますので、ここで

改めてお知らせします。 
放課後の校庭は児童広場になっています。子どもたちだけでの使用が認められています。なお、バットについ

ては大人が付き添って使用してください。よろしくお願いします。 


